
令和６年度 第８回鳳来東部地域協議会 会議録 

日  時 
令和７年３月１８日（火） 

午後７時３０分 ～ 午後９時００分 

場  所 鳳来中央集会所 ２階 会議室 

出 席 者 委員１７名（欠席１名）、 事務局４名 

傍聴人数  １１名 

次 第 

 
１ 開会 
２ 会長あいさつ 
３ 事務局説明 
４ 令和６年度鳳来東部地域自治区地域活動交付金事業成果報告会 
５ その他 
（１）令和７年度第１回地域協議会開催日程について 
（２）令和７年度地域活動交付金事業募集に係る呼び掛けについて 
 

会議内容 

【開会】午後７時３０分 

１．開会 

・会議成立の報告（出席委員１７名、欠席委員１名） 

 

２．会長あいさつ 

新城市資産管理課の浅井副課長よりシンポジウム・ワークショップの説明をし

た。 

会長あいさつ 

 議事路署名人に１４番荻野泉委員と１７番鈴木加奈委員を指名した。 

 

３.事務局説明 

 一団体あたり発表５分、質疑応答３分を目安とする。 

最初に発表を予定していた「かけはし農園」の時間調整が難しかったため、最後

に入れ替えた。 

 

４.令和６年度鳳来東部地域自治区 地域活動交付金事業成果報告会 

 ①大野子ども安全ネットワーク 

（委員）大野を中心としていると思うが東陽小学校区を旗提供などで網羅している

と思うので今後も引き続きお願いしたい。 

  

②特定非営利活動法人 愛猟 

（委員）井代地区で行った現場での反応はどうか。 

（団体）猪や虫の影響で市場価値の下がった木を実際に見ることで、獣害被害は木

材にもあるということをしっかり学べたと考える。 

 

③大野こども園 保護者会 

（委員）実施日と実施期間を教えてほしい。 

（団体）実施日は１月２７日であり、準備開始から実施期間とした。 

 

（委員）ヘビの種類はどのようなものか。地域にはヤマカカシ等の毒を持ったヘビ



もいるので違いに関する話はあったか。 

（団体）ヘビの種類はわからなかった。注意喚起もなかったが今後の成長の中で学

んでいってくれると思う。 

 

④東陽スポーツ少年団 

（委員）備品修繕でまだ行いたいものがあると思うが来年度も継続するか。 

（団体）胴や垂れ等を来年度は新調することを検討している。 

 

（委員）団員は小学校６年生までか。 

（団体）対象は小学校１年生から６年生としている。ただ現在中学校にクラブや部

活で剣道を行えないので、指導員補助として中学生も参加している。 

   

⑤大野 SGGクラブ 

（委員）夏場など暑さ対策を行っているか。 

（団体）庇等のある設備は有している。ただ猛暑の場合は活動を行わないなどの運

営をしている。 

 

 ⑥引地区 

質疑等なし 

  

 ⑦秋葉里山を守ろう会 

 質疑等なし 

 

 ⑧かけはし農園 

（委員）予算額と決算額の差異の要因は。 

（団体）会報の発行が多くなったこと、食糧費を自前で補ったことでの減額、保険

料を自己負担したことでの減額が要因となっている。 

 

（委員）参加費は収入ではないか。 

（団体）本事業の対象外なので計上していない。 

 

（委員）草刈り機等の備品の貸し出しは行うか。 

（団体）行わない。 

 

（委員）今年度の作物の出来はどうか。 

（団体）じゃがいもは良かった。里芋は小さかった。大根はまあまあの出来だった。 

 

（委員）良い取り組みだが自己評価が低いように感じる。また自立する収入は確保

できそうか。 

（団体）事業はまだまだ出来ることがあると思っている。少し誇張して発表したが

収入は自立できるほどはない。ただ売れるという事がわかったのは大きか

った。 

 

５.その他 

（１）令和７年度第１回地域協議会について 

 ①令和７年度第１回地域協議会 

 令和７年４月２２日（火）１９：３０から 鳳来中央集会所 ２階会議室 

 



②新委員勉強会（新委員と希望する委員） 

 令和７年４月１５日（火）１９：３０から 鳳来中央集会所 ２階会議室 

 

（２）令和７年度地域活動交付金事業募集に係る呼び掛けについて 

 募集期間 令和７年４月１日（火）から５月１５日（木）まで 

 呼び掛けてもらうように依頼した。 

 

○鈴木事務所長あいさつ 

 

 

午後９時００分終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


